

Ressort: Musik

Schauspieler Florian Lukas ist reiselustig

Berlin, 04.09.2013, 18:17 Uhr

GDN - Der Schauspieler Florian Lukas, bekannt aus "Good Bye, Lenin!" oder "Weissensee", verspürt seit seiner Kindheit eine große Reiselust. Lukas, der in Ost-Berlin aufgewachsen ist, sagte dem "Zeit-Magazin": "Ich erinnere mich noch gut an den Sportunterricht während meiner Schulzeit. Wenn wir draußen auf dem Sportplatz waren, sah ich die Pan-Am-Maschinen am Himmel. Sie flogen in Länder, in die ich nie kommen würde. In einem dieser Flugzeuge wollte ich sitzen. Einfach weg, ohne ein bestimmtes Ziel."

Diesen Wunsch verspüre der Vierzigjährige heute noch. Obwohl er sich frage "was das zu bedeuten hat, dass ich immer wieder wegwill", und ob er nicht eigentlich den Wunsch verspüre, "anzukommen", wisse er inzwischen: "Jedes Mal, wenn ich irgendwo angekommen bin, will ich nach einiger Zeit wieder woandershin."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21065/schauspieler-florian-lukas-ist-reiselustig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com